



10 -13 novembre



L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Si je meurs un jour, je souhaite que ce soit la nuit, à l'âge de 100 ans assassiné par un mari jaloux.

Le programme Ascension débute dimanche prochain. Le but principal du programme est l'apprentissage des techniques de base du curling (lancer, brossage, stratégie). Les séances sont divisées en trois parties : le temps d'apprentissage hors glace, le temps d'apprentissage sur glace ainsi que du temps de jeu. Les six débutants qui se sont inscrits sont accompagnés d'entraîneurs certifiés.

Vous verrez donc Jacques Tousignant, Micheline Denoncourt, Claude Gélinas, Larry Massicotte, Céline Richard, Mario Pitre et Fabienne Allix progresser très rapidement.

TIRAGE D'UNE BROSSSE Valeur de 170\$ (ou de sa valeur en \$). Une feuille comportant 100 cases vous permet d'y participer (5.00\$) autant de fois que vous voulez. Le gagnant est déterminé par les deux derniers chiffres de la mini suivant la feuille pleine.

Vous avez des claques neuves. Gardez-les propres. On **DOIT** en brosser l'intérieur régulièrement. Selon moi, on est le **SEUL** club qui donne des claques à ses membres. Prenez-en soin. Les claques en commande sont arrivées.

S'il y a des membres qui souhaitent une petite formation pour devenir troisième ou capitaine, **le dire à Jean-Yves Morin**. Elle se donnerait mardi le 29 novembre à 15h00. Les participants pourraient jouer à leur nouvelle position à l'hiver.

RECHERCHÉS
Si vous avez déjà travaillé pour la ville de Shawinigan (GM et SS) ou pour la commission scolaire, on aimerait le savoir. Un projet de rencontre **ville VS CS** est dans l'air pour le centenaire.



Curling : savez-vous que... ?

Historique au Canada

Jacques Cartier n'a pas encore découvert le Canada qu'on jouait au curling en Écosse profitant des mares et des lacs gelés offerts par la nature. Le calendrier indique l'an 1511.

Le 13 septembre 1759, les soldats écossais du 78^e régiment des Fraser Highlanders chargent les troupes françaises en déroute avec leur épée à double tranchant. Cette victoire sur les plaines d'Abraham sera célébrée par une partie de curling.

En 1807. Une vingtaine de marchands montréalais se réunissent dans une taverne et

fondent le premier club : le Montreal Royal club.

Dès 1858, le curling est considéré comme un sport canadien plutôt qu'écossais. En 1880, l'Ontario compte 62 clubs, les Maritimes 14 et le Québec 8.

Curling sur un lac vers 1897



Le curling pour hommes a été inclus dans le programme olympique en 1924. Il est devenu un sport de démonstration en 1932. Il

redevient un sport olympique en 1998.

En 1927, un championnat canadien voit le jour : le Brier, un des trophées les plus prestigieux du sport canadien.

En 1982. on lance le tournoi des Cœurs, pour les femmes, commandité par la Kruger.

Joueuses du Quebec Curling Club au club de la rue Saint-Vallier (circa 1905)

